**#ENELPAÍS** 

## SUMAN 44 CANDIDATOS ASESINADOS

LOS HOMICIDIOS, EN LO QUE VA DEL ACTUAL PROCESO ELECTORAL. EL MÁS RECIENTE, AYER: HUMBERTO AMEZCUA, ASPIRANTE A ALCALDE DE PIHUAMO

POR M. MARISCAL Y M. COTORET / P8







ESTADOS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La Fiscalía de Jalisco investiga asesinato de Humberto Amezcua, alcalde con licencia de Pihuamo, Jalisco, quien buscaba reelegirse en los próximos comicios electorales.

Aproximadamente a las 22:52 horas de este viernes, policías municipales recibieron un reporte sobre una agresión con arma de fuego en la calle Emiliano Zapata a su cruce con Venustiano Carranza, en el centro del municipio de Pihuamo.

Al llegar al punto, localizaron a la víctima en el interior de un vehículo, con visibles heridas al parecer por proyectil de arma de fuego, por lo que solicitaron de inmediato la presencia de paramédicos municipales, quienes confirmaron que el alcalde con licencia ya no contaba con signos vitales.

Amezcua es uno de los 44 candidatos que han sido asesinados en #DESDENOVIEMBREDE2023

## HAN MATADO A 44 CANDIDATOS

18 ATTAINADOC

ATENTADOS DENUNCIADOS EN ESTA CON-TIENDA. EL 86% DE LAS
VÍCTIMAS
FUERON
HOMBRES Y 14%
CORRESPONDIÓ
A MUJERES

lo que va de proceso electoral, que inició en noviembre pasado.

Estos datos se desprenden del reporte de la organización Laboratorio Electoral, que promueve la investigación y análisis de temas electorales en América Latina.

Del total de homicidios, 86 por ciento de los casos (38) corresponden a hombres y 14 por ciento (6) a mujeres, según el estudio. Además se han registrado 18 aten-



CASOS DE AMENAZAS

SECUESTROS SE DIERON

tados, cinco secuestros y 43 casos de amenazas.

Ante el asesinato de Amezcua, diputados del PRI condenaron los hechos y exigieron justicia. El coordinador parlamentario de la bancada tricolor, Rubén Moreira Valdez,cuestionó en dónde están las autoridades, tanto locales como federales, ante este tipo de actos.

Moreira Valdez llamó al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y a la Guardia Nacional para que afronten su responsabilidad, realicen las indagatorias y se capture a los culpables,

Por su parte, la Fiscalía Especial Regional lleva a cabo labores de investigación para dar con quien o quienes resulten responsables de la muerte del alcalde con licencia.